

Donald Trump ataca congresista que salió del Partido republicano



Washington, 4 jul (RHC) El presidente estadounidense, Donald Trump, atacó al hasta ahora legislador republicano, Justin Amash, quien decidió convertirse en independiente y criticó el sistema bipartidista existente en el país.

Una gran noticia para el Partido Republicano que uno de los hombres más tontos y desleales en el Congreso renuncia al partido, escribió el primer mandatario en Twitter sobre el representante, quien era el único miembro de la fuerza roja que se había pronunciado a favor de un proceso de impeachment (juicio político) contra Trump.

El jefe de la Casa Blanca, quien con frecuencia suele lanzar ofensas en las redes sociales que varios de sus críticos consideran inadecuadas para un presidente, calificó a Amash de perdedor total, y de saber que no debe obtener nuevamente la nominación para postularse como congresista por Michigan.

Ya está siendo retado por su asiento, agregó en referencia a que varias figuras de la formación roja anunciaron que intentarán obtener en 2020 el escaño del legislador en el tercer distrito de Michigan, ocupado por Amash, de 39 años, desde 2011.

Las arremetidas de Trump contra el miembro de la Cámara de Representantes comenzaron después de que el 18 de mayo el congresista publicó una serie de tuits en los cuales expresó, tras haber leído el

informe del fiscal especial, Robert Mueller, que había evidencia para realizarle un juicio político al gobernante.

Amash sostuvo entonces que el fiscal general del país, William Barr, tergiversó deliberadamente el informe de Mueller, y estimó que Trump participó en una conducta impugnable, lo cual le generó críticas dentro del Partido Republicano.

El pasado 10 de junio el legislador renunció al conservador Caucus de la Libertad, del cual fue miembro fundador, porque según medios locales el grupo se opuso uniformemente a la postura del representante sobre el impeachment.

De acuerdo con la publicación Politico, Trump discutió la idea de apoyar a una persona que rete a Amash en las elecciones con el cofundador del caucus Mark Meadows, y la presidenta del Comité Nacional Republicano, Ronna McDaniel.

Desde su punto de vista, existe una mentalidad entre la clase política de que la lealtad al partido es más importante que servir al pueblo estadounidense o proteger las instituciones gubernamentales.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/195210-donald-trump-ataca-congresista-que-salio-del-partido-republicano>



Radio Habana Cuba